

Rom AG

2017 mit neuem Vertriebsleiter

Mittwoch, 02.11.2016

Beim belgischen Polstermöbel-Hersteller Rom AG übernimmt Jonas Roth (Foto) zum neuen Jahr die Vertriebsleitung für den deutschsprachigen Raum. Er tritt die Nachfolge von Helmut Salz an, der das Unternehmen zum Jahresende auf eigenen Wunsch verlässt.

Roth hat seine Ausbildung bei Ponsel absolviert und war dort als Industriekaufmann tätig. Danach sammelte er Außendienst Erfahrung bei der CompuGroup Medical AG. Seit Anfang 2014 ist Roth als Verkaufsleiter Mitte bei Rom tätig. Bereits seit Juni 2016 führt er den Vertrieb gemeinsam mit Salz.

[zum Seitenanfang](#)